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Protokoll
Teilnehmer:

zur Sitzung des Ortsbeirats
midt

des Stadtteils Hatzbach Dieter Ecber (Schriftführer)
Wolfgang Dippel
Bgm. Christian Somogyi

am Dienstag, den 01 .07.201 4, 18.30 Uhr
Reiner Schmidt (fehlt entschuldigt)im Burgerhaus Hatzbach

Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 21.15 Uhr

TOP:
1. Eröffnung und Begrüßung

Frank Drescher eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich.
Besonders begrüßte er, Herrn Bgm. Christian Somogyi.

Die Einladung erfolgte Form- und Fristgerecht, gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände.

2. Genehmigung Niederschrift Ortsbeiratssitzung vom 07. Mai 2014.
Zur Niederschrift vom 07.05.2014 gab es keine Einwände.

3. Feststellen der Beschlussfähigkeit
Frank Dreschet stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest.

4. Beratung Haushalt 2014 mit Investitionsprogramm
Bürgermeister Somogyi berichtete zunächst über allgemeine Themen zum städtischen Haushalt 2014.
Zu den vom Hatzbacher Ortsbeirat gewünschten Maßnahmen, entsprechend Sitzungsprotokoll vom
16.09.2013, teilte Herr Bürgermeister Somogyi den Anwesenden folgendes mit:

1. Dorferneuerung in Hatzbach
Für Planungen und Beratungen im nicht investiven Bereich sind im Entwurf des HH 2014 insgesamt
45.000 Euro veranschlagt.

Für benötigte Ausgaben bezüglich DE Hatzbach sind im Haushalt die nötigen Mittel berücksichtigt.

a) Planung und Ausführung der Dorfmitte

b) Kindertagesstätte U3 in Hatzbach
Zur Zeit gibt es keinen Bedarf in Stadtallendorf oder Stadtteile an weiteren U3-Plätzen.
In Kitas der Kernstadt sind noch Plätze frei.
Sollte weiterer Bedarf an U3-Plätze nötig werden soll dieser Bedarf über Mischgruppen
abgedeckt werden. So eine Mischgruppe könnte dann auch in Hatzbach gegründet werden.

2. Projekte aus dem Dorfentwicklungskonzept, die nicht durch die Dorferneuerung
gefördert werden können.
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a) Bau einer wetterfesten Grillhütte in Eigenleistung.
Hier soll nach wie vor zunächst ein Konzept vom OB Hatzbach erstellt werden in dem
u.a. die Kosten, der Träger und diverse Dinge dargestellt werden.
Dies Konzept wird zur Zeit vom Arbeitskreis Grillplatz erstellt.

b) Einfassung des ]ungfernborn = Region Marburger Land

c) Umgestaltung des Vogelbeobachtungsstandes = Region Marburger Land

3. Instandhaltung der Friedhofshalle. Speziell eine Dachsanierung ist dringend
e rforderl ich.
Hier müssen noch Gespräche zwischen 0V Drescher und Stadtverwaltung
geführt werden.

4. Hochwasserschutzmaßnahmen Wildbachstraße
Die Maßnahmen sollen im Zuge der Grundsanierung der Wildbachstraße mit Berücksichtigt werden.

5. Straßensanierung/Instandsetzung bzw. Straßenbau
Nötige Maßnahmen werden im Rahmen der im Haushalt bereitgestellten Mittel durchgeführt.

5. Bericht des Ortsvorstehers

Bauleitplanung der Stadt Rauschenberg
Die Stadt Rauschenberg plant weitere Konzentrationszonen für die Errichtung von Windenergieanlagen
u.a. im Gemarkungsbereich Ernsthausen. CV Frank Drescher informierte den Ortsbeirat anhand der
Unterlagen über die geplante Änderung des Flächennutzungsplans als auch über die Stellungnahme des
Mag istrates.

Ortsvorsteherbesprechung mit Bgm. Christian Somogyi
Am 21.05.14 fand die letzte Besprechung des Bürgermeisters mit den Ortsvorstehern statt. Unter anderem
wurde hierbei mit Mitarbeiter/innen des Stadtverordnetenvorsteherbüros eine einheitliche Veröffentlichung
der OB-Protokolle besprochen. Es wurde vereinbart, zukünftig die Protokolle der jeweiligen OB-Sitzungen
zeitnah in Form von Papier, USB-Stick oder als PDF-Dokument im Büro Staätverordnetenvorsteher
einzureichen. 10 Tage nach Eingang der Protokolle werden diese für das Internet freigegeben.

Geplante Baumaßnahme in der Erschließungsanlage „Wildbachstraße“
Für die geplante Straßenbaumaßnahme in der Wildbachstraße fand am 21Mai 2014 eine erste
lnformationsveranstaltung statt. Bürgermeister, Fachbereiche und Planungsbüros stellten das Vorhaben
und die finanziellen Auswirkungen vor. Anschließend erfolgte eine lebhafte Diskussion.
Noch nicht endgültig geklärt ist die Frage, ob die Wildbachstraße wegen der Nutzung als Holzabfuhrstrasse
gilt oder nicht. Dies hätte unmittelbar Auswirkungen auf die Anliegerkosten.
Dieser Punkt wird nochmals vom Fachbereich genau abgeklärt.
Auch gab es Diskussionen über den Bereich „ab Höhe des alten Sportplatzes und weiter aufwärts‘ speziell
zum Thema „Wasserlauf bei Regen“ und „Sauberhaltung dieses Bereiches“. OB-Mitglied Erber regte einen
Ortstermin mit dem Bewohnern, des zuständigen Ingenieur des Planungsbüros und des Fachbereichs an.
Dieser ist geplant für den 16.07.14 um 18.00 Uhr.
Wenn die Planungsarbeiten abgeschlossen sind, wird eine weitere Anliegerversammlung durchgeführt
werden. Hierfür hat man als möglichen Termin den 09.09.14 vorgesehen.
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6. Verschiedenes

Während der Vorstellung des lnvestitionsprogramms durch den BGM wurde vom Ortsbeirat angeregt, dass nach
Abschluss der Dorferneuerung in Hatzbach ein Baugebiet erstellt werden soll.
Die Planungen hierfür sollen rechtzeitig beginnen. Laut BGM ware dann zu überlegen im Haushalt 2015
Planungskosten einzustellen.
Der Ortsbeirat sollte rechtzeitig ein oder mehrere in Frage kommende Gebiete vorschlagen und wenn möglich
schon die Bereitschaft der Eigentümer zum Verkauf des Geländes klären.

Termine

• Ortsbeiratssitzung
• Ortsbeiratssitzung mit Vereinsvorsitzenden

16.09.2014 20.00 Uhr
29.09.2014 20.00 Uhr
21.10.2014 20.00 Uhr

Stadtallendorf-Hatzbach
den 01 .07.14

Frank Dtescher Dieter Erber Pil-Heinz Schmidt
Ortsvorsteher Schriftführer Ortsbeiratsmitglied
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